

種 —Seed—

～第2号

兵庫県立福崎高等学校
第78回生学年団発行
TEL 0790-22-1200
FAX 0790-22-1201

～学習合宿～

4月19日（水）～21日（金）の2泊3日で、神戸須磨区寿楼において学習合宿を行いました。高校における学習の仕方、各教科の基礎的な事項などを学び、スタディサポートのテストにも取り組みました。これを機に自主的に学習する姿勢をしっかりと身につけましょう。

また、レクリエーションなどを通して、クラスの結束力も高まったことと思います。これから始まる高校生活をみんなで楽しく、意義あるものにしていきましょう。

感想文（抜粋）

学習合宿を通して、勉強の仕方、特に国語と英語の学習法を学べたことが一番良かったです。なぜなら、自分自身国語と英語が苦手で、勉強の仕方があまり分からず困っていました。なので、合宿で学んだ勉強の仕方で、苦手科目である国語と英語を、得意になるまでは無理でも、苦手意識を克服できるよう、これから勉強を頑張っていきたいと思いました。この合宿で、勉強の習慣はある程度身についたと思うので、少しの時間でも毎日勉強できるようにしていきたいと思います。

（1組 男子）

この三日間、本当に充実した時間で、普段の生活ではできないことができて良かったです。また、ここまで頑張っただけ勉強できたのは、仲間がいたと思えたからです。それと、各教科の苦手な単元や分野などの弱点があり、改めて自分は勉強不足だったと自覚しました。また、来週から通常通り授業・部活が始まります。気を引き締めて頑張っていこうと思いました。（1組 男子）



先生方のお話から、勉強がどれだけ大切なものを改めて実感しました。自分のペースでコツコツと勉強を行い、行きたい進路に進めるように前を向いて取り組んでいきたいと思いました。（2組 女子）



始まる前は不安ばかりの合宿でしたが、友達の新たな一面を見られたり、時間を守る大切さを学べたりと、大変良い経験ができた合宿になりました。この経験を今後の学校生活に活かそうと思います。（2組 女子）

学習合宿を終えて、こんなにも個性豊かで面白い78回生といることができ、私はすごく幸せに感じました。これからも78回生皆で頑張っていきたいです。（2組 女子）



授業では、これから役に立つであろう勉強方法を教わり、高校の勉強についていけるか不安でしたが、気持ちが楽になり、不安から楽しみへと変わりました。

また、レクでは机の間に紙で橋をつくるという問題にグループで取り組み、相談しながら知恵を出し、楽しむことができました。（2組 男子）

高校に入学し、勉強がとても不安でした。だけど、どの先生も熱心にわかりやすく説明してくれて納得のいく解答をだすことができました。学習合宿を通して、集団で動いているという責任感や、たくさんの方に支えられていることなど、勉強以外にも学べ、とてもいい経験ができました。（3組 女子）

学習では、分からないところを、近くの人と相談し、教え合いながら解くことができました。皆が楽しむところは楽しむ、勉強のときや前で人が話しているときは静かにするという、けじめがしっかりとつけられていたので、楽しい合宿になりました。（3組 男子）

ご飯もすごくおいしくて、中学校では経験したことのない友達とマスクを取って話しながらご飯を食べることができて、嬉しかったし、とても楽しい時間を過ごせました。初めて喋る子とも沢山話せたし、笑ったり愚痴を言ったりできて、とても充実した3日間になりました。

（3組 女子）



1番楽しかったのは食事の時間です。みんなでご飯を食べることで、普段見ることのできないマスクの下の顔をしっかりと見ることができ、しゃべることで仲も深まりました。（4組 女子）

始まる前は部屋の相手と仲良くできるかが心配でしたが、夜などの時間で会話をすることで思っていたより早く打ち解けあうことができて良かったです。（4組 男子）

いろいろな人と話ができ、どんな人かが分かったことが良かったです。これからの学校生活が楽しみです。またレクで協力し知恵を出し合い成功した時の達成感はとても嬉しかったです。

(4組 男子)

先生の話の中で将来進学するためには1年生からの学習の積み重ねがとても大切で、今勉強を頑張ると選択肢が増える。という話を聞き、これからの3年間で本当にやりたいことを見つけ、志望する大学に合格するために、もっともっと頑張ろうと強く思いました。(4組 女子)



中間考査近づく！

高校生として初めての定期考査が近づいてきました。次の事項を参考に、最善の準備をしてください。

- ① 普段からの予習・復習を大事にしよう。
- ② 試験に向けて計画的に勉強しよう。
- ③ 提出物の期限を守ろう。

場当たりのこのテストをとりあえず乗り切ろうと思うのではなく、自分の将来の道を切り開く第一歩としてとらえ、真剣に取り組みましょう。

5月の予定

- 5月10日(水) 尿検査① キャンパスカウンセリング(C.C.)
11日(木) 尿検査②
12日(金) ネットトラブル防止講演会(6限)
13日(土) PTA総会
15日(月)～19日(金) 中間考査
17日(水) 夏服渡し
22日(月) 代休
24日(水) 尿検査(予備日) C.C.
25日(木) 耳鼻科検診(2、3限)
30日(火) 内科検診(5、6限)
31日(水) C.C.

～ My Story ～

「きっかけ」が自分の成長へ

教師という仕事をしていると、よく自分の学生時代のことを思い出すことがあります。その中で、私が高校時代に経験し、自分を成長させた1つの「きっかけ」をここで紹介します。それは、英語が好きになったきっかけです。

授業や合宿でも少し話をしたかと思いますが、私は英語が、大がつくほど苦手でした。しかし、ある日英語で話しかけられ、なんとか自分の英語が伝わった時、英語に対する意識が変わりました。英語は言葉であり、人とのつながりをつくってくれるもの、そうとらえるようになりました。

本当に小さな「きっかけ」です。しかし、私にとっては大きな人生の転機ともいえる「きっかけ」です。もし声かけられたあの時、もう英語無理！とその場から逃げていたら、私は英語の魅力にも気づかず、教師にもならず、皆さんとも出会えていなかったと思います。

これはあくまで私の体験例。ですが、皆さんにもこの福崎高校での3年間を通して、たくさんのことを学び、たくさん経験を積み、多くの人と出会ってください。そして、自分に+ (プラス) になるような「きっかけ」と出会ってください。それが、皆さんの背中を押してくれます！！高校3年間はあっという間です！！一日一日を大切に、これからの学校生活を思いっきり楽しみましょう！！



1-1 担任 川上 紗誉